

2024-07-16

Alcalde entrega rehabilitada la avenida Morales-Saucito

Autor: Redacción Plano Informativo

Género: Nota Informativa

<https://planoinformativo.com/1015923/alcalde-entrega-rehabilitada-la-avenida-morales-saucito>

San Luis Potosí, SLP.- El Presidente Municipal Enrique Galindo Ceballos reafirmó que el compromiso con el norte de la ciudad de San Luis Potosí se mantiene, por lo seguirá la focalización de obra en esta zona, durante la inauguración de la totalmente rehabilitada avenida Morales-Saucito. Anunció otras 200 obras para los próximos tres años, "y primero serán las colonias".

Agregó que las más de 160 obras llevadas a cabo en esta administración están pensadas en la gente, con proyectos integrales que se hacen con el visto bueno de la ciudadanía. También se lleva a cabo una supervisión de cada obra, las cuales están garantizadas y son de calidad.

Acompañado por integrantes del Cabildo y del Gabinete, así como de representantes de la CMIC, CANACO y AMPI, pero principalmente de vecinas y vecinos de la zona norte, el Alcalde Capitalino reafirmó a la ciudadanía: "Aquí están sus impuestos con circuitos viales completos y así continuaremos, incluyendo más calles de acuerdo a las peticiones de las potosinas y potosinos". También dijo que seguirá el programa "De Corazón mi Casa", a la par de renovar áreas deportivas y los Centros de Desarrollo Comunitario, así como impulsar el deporte con la construcción de nuevas unidades deportivas para que sean semilleros de nuevos talentos.

Acerca de la nueva avenida Morales-Saucito, el Director de Obras Públicas, Nazario Pineda Osorio, puntualizó: "Este gran proyecto al norte de la ciudad consistió en la regeneración integral de más de 30 mil metros cuadrados, en la que se llevaron a cabo obras complementarias, desde Hernán Cortés a López Hermosa, además de nueva señalética, las que beneficiarán directamente a más de 12 colonias de esta zona con una avenida nueva y con una mejor movilidad".

Al tomar la palabra, Lourdes Martínez Ibáñez, en representación de la ciudadanía beneficiada, agradeció la modernización de varias arterias, sobre todo en este sector, "y gracias a estas intervenciones, se acortan los tiempos de traslado. Antes estuvimos en el olvido, pero hoy con estas obras sin lugar a dudas, se eleva la calidad de vida en toda la ciudad".

Habitantes de la Rural Atlas, Lomas del Mezquital, Las Julias, Valle Campestre, El Saucito, San Ángel, Industrial Aviación, San Alberto, Las Camelinas, así como Lomas del Río y Lomas del Camino, entre otras, son las y los favorecidos con esta renovada avenida que forma parte del programa municipal de Vialidades Potosíñas, que ya superó el millón 200 mil metros cuadrados rehabilitados y que para el próximo trienio la meta será de un millón y medio de metros cuadrados.

Encuentra Diario Plano Informativo en formato digital aquí.